

令和7年度 第二回 六甲園 地域連携推進会議議事録

会議開催日

令和7年11月15日(土)

時間：PM1:30～PM2:05

出席者

野村 元英(六甲園 施設長)

橋本 正一(六甲園 利用者)

真鍋 和子(六甲園 利用者家族)

堀家 好美(山口町 民生委員)

議事

最初に園内をご見学頂きました。

最後に各委員よりご意見、ご要望、ご助言を伺いました。

橋本様

1回目の会議は緊張しましたが、今回は大丈夫でした。散歩をもう少し遠くまで行きたいです。(施設長：利用者の方の高齢化に伴って、遠くまで散歩に行けない方がいらっしゃるため、ご容赦頂きたい事をお伝えしました。遠出できる方には他の外出を充実させる事を合わせてお伝えしました。)

真鍋様

綺麗な温泉のようなお風呂を見せて頂きました。本当に良いところに入所したなと思います。作業は前はタオル包装のお仕事をされていたと思うのですが、止められたのは不景気が原因ですか。(施設長：入浴時間を夜から昼に変更した影響で作業時間を短縮することになり、タオル作業の注文はたくさん入っていたのですが、止む無く終了した事をお伝えしました。)入浴は大事なので、よく分かりました。

堀家様

今日はお天気も良くて良い見学が出来ました。他の施設を見学する事もあるのですが、六甲園は明るくて隅々まできれいにされているので、入所されている方も気分が良いのではな

いかと思います。他の施設で匂いの事を指摘されることもあるのですが、六甲園はそれもありません。

今回で今年度の地域連携推進会議は最終です。
次年度の構成員は他の方にお願いする予定です。

以上